



MUNICIPALIDAD DE SANTIAGO PREMIA A MAGALLANICOS

lq 1. 860

22.VII.1980 f. 2

Cuatro magallánicos o relacionados con Magallanes obtuvieron galardones en el concurso Premio Municipal de Literatura de la Municipalidad de Santiago.

El jurado, presidido por el Alcalde de Santiago, Patricio Guzmán Mira, dio a conocer los siguientes resultados, correspondiente a obras publicadas los años 78 y 79:

Premio Teatro 1978, Wilfredo Mayorga, periodista magallánico, ex-

alumno del Liceo de Hombres de nuestra ciudad.

Primer premio cuentos 1979, Eugenio Mónica Barnas, por su cuento "Los cuatro dueños".

Mención honrosa, René Peri Fagerstrom, por su obra "Cuentos de niños y pájaros".

Premio de novela 1978, Nicolás Milovillovie, por su obra "El último mar del mundo". Cabe destacar que el segundo lugar de novela, mención honrosa, fue para el escritor Braulio Arenas.

Los premios serán entregadas en una sesión solemne de la Municipalidad santiaguina, que se efectuará el día 8 de agosto.

Cabe destacar que los premiados estarán presentes en el primer Encuentro Nacional de Escritores Magallánicos, en cuya organización también han participado.

Municipalidad de Santiago premia a Magallánicos. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Municipalidad de Santiago premia a Magallánicos. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)